

Remuneración competitiva para los médicos residentes

9 de octubre de 2024 [Consultas de los medios de comunicación](#)

Se ha alcanzado un nuevo acuerdo de compensación para los médicos residentes que ayudará a retener y contratar a más médicos en toda Alberta.

El gobierno de Alberta, en colaboración con los Servicios de Salud de Alberta (Alberta Health Services, AHS), la Universidad de Alberta, la Universidad de Calgary y la Asociación Profesional de Médicos Residentes de Alberta (Professional Association of Resident Physicians of Alberta), ha llegado a un convenio de cuatro años de duración que proporciona una remuneración competitiva y acorde con los precios del mercado para los médicos en formación.

El convenio negociado prevé aumentos salariales del 3 % en cada uno de los dos primeros años, y del 2 % en cada uno de los dos últimos. También incluye ajustes de mercado que sitúan a Alberta a la par con otras facultades de medicina del oeste de Canadá.

Garantizar que los médicos residentes reciban una remuneración competitiva y acorde con los precios del mercado mientras se capacitan y brindan servicios en toda la provincia contribuirá a estabilizar y fortalecer la atención médica intensiva en la actualidad, al tiempo que atraerá a estudiantes de medicina y, en última instancia, a más médicos a la provincia para atender las futuras necesidades de salud en la provincia.

«El gobierno de Alberta agradece todo el arduo trabajo que realizan los médicos residentes para completar su formación. Nos complace ver que se ha alcanzado un nuevo convenio y esperamos que más médicos consideren a Alberta como su hogar».

Adriana LaGrange, ministra de Salud

Programa piloto de becas para médicos residentes de medicina familiar en zonas rurales y remotas

El convenio se basa en las medidas que el gobierno de Alberta está tomando para hacer de la provincia un lugar más atractivo para que los estudiantes de medicina y los médicos residentes estudien y ejerzan su profesión. El 3 de octubre, el gobierno de Alberta anunció medidas para mejorar la atención médica en las comunidades rurales y remotas a través del nuevo Programa piloto de becas para médicos residentes de medicina familiar en zonas rurales y remotas. El programa de becas forma parte del Plan de acción de salud en zonas rurales de la provincia.

El programa piloto proporcionará hasta 8 millones de dólares anuales durante los próximos dos años a los estudiantes de medicina que cursen el último año de un programa de grado en medicina cuando se les asigne a un programa de residencia en medicina familiar en la Universidad de Alberta o la Universidad de Calgary, o a los residentes que actualmente estén completando una residencia en medicina familiar en cualquiera de las universidades, independientemente de su año de estudios. A cambio, los beneficiarios de las becas se comprometerán a brindar atención integral a los pacientes en las comunidades elegibles durante tres años después de completar su residencia.

Datos relevantes

- Los médicos residentes se han graduado en la facultad de medicina, pero están completando su formación de posgrado en un programa de residencia a fin de obtener la licencia para ejercer su profesión. Dado que los programas de residencia requieren de dos a siete años adicionales de formación de posgrado, la mayoría de los médicos residentes dedican más de 10 años a capacitarse para pasar a ser médicos y cirujanos con licencia completa.
- La Asociación Profesional de Médicos Residentes de Alberta representa a más de 1660 médicos residentes en Alberta.
- El convenio actual entre AHS, la Universidad de Alberta, la Universidad de Calgary y la asociación se finalizó el 30 de junio de 2024.
- El convenio para médicos residentes está financiado por Alberta Health a través de una subvención al AHS y a las universidades.

Información relacionada

- [Educación médica de posgrado \(AHS\)](#)

Noticias relacionadas

- [Mejoras a la atención médica en las zonas rurales y remotas de Alberta \(3 de octubre de 2024\)](#)

Multimedia

- [Ver la conferencia de prensa](#)

Consultas de los medios de comunicación

Jessi Rampton

587-357-3729

Secretario de Prensa, Salud